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Врио губернатора Бурков полагает, что загонять к урнам избирателей нельзя,
лучше людям популярно разъяснить последствия игнорирования ими выборов…

      

"Расшифровка" своего взгляда на выборы у Александра Буркова получилась вполне
здравая и убедительная. Не исключено, конечно, что фабулу подсказали свои пиарщики
или в кремлевской администрации, но показалось, что излагает врио искренне, своими
словами

  

и от своего лица.

  

  

Тему "ВЫБОРЫ" открыл вопрос о том, насколько тесно губернаторское будущее
Александра Леонидовича увязано с результатами голосования омичей

  

«за» Владимира Путина.
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  С таким подтекстом, что если поддержка нацлидера будет весомой, то и политическоебудущее врио на омской земле будет не столь туманным. И наоборот.  Финал вопроса прозвучал так: «как привлекать горожан будете  на выборы?!».  

  Александр Бурков, видимо, колесом ходить перед населением и всем нравиться илизаманивать на участки калачом не намерен. Но и игнорировать, делать вид, что выборы– это дело решенное, тоже нельзя. Здесь у врио есть своя метода:  - Мотивировать граждан на участие в выборах нужно исключительно разъяснением иличными встречами.  В качестве примера привел эпизод из недавнего своего общения с омскимстуденчеством. Молодежь, услышав "про выборы", тут же погрустнела и встала в позу.Дескать, почему все депутаты, мэры, губернатора дают обещания и переживаютисключительно за пенсионеров и инвалидов. Все им – льготы, дотации, надбавки,индексации. Сказано это было таким посылом, что те уже, вроде как, старенькие, жизньпрожили, а они только ее начинают, им поддержка, вроде как, больше нужна.  По логике.  

  - Я задал им простой встречный вопрос. Ребята, поднимите руку, кто из вас ходил накрайние выборы? Отозвалось два-три человека.  - Вот вам и ответ! – немногословный Бурков не на шутку разошелся, энергично задвигалруками, видимо, политик "присел на своего конька". – Как правило, 90 процентовпенсионеров идут голосовать в любую погоду. Поэтому политики и депутаты не простоприслушиваются к их наказам, требованиям, но и, получив с их помощью мандатдоверия, стараются реализовать пожелания своих избирателей на практике.  - Идите на выборы! Тогда и к вашему голосу будут прислушиваться. В противном случаеу тебя нет морального права что-то требовать, кого-то критиковать и на кого-тообижаться. А потом еще и спрашивать в недоумении, почему власть не слышит твоепоколение?! Потому и не слышат, потому что никто на выборы не ходит.  Круг замкнулся.  

  По мнению врио, выборы – это осознанное решение каждого гражданина.  - Каждый сам принимает решение идти на избирательный участок или нет. Попыткавласти загнать или нагнать народу на выборы чревата тем, что можно получить не товолеизъявление, на которое изначально настраивался  сам избиратель.  

  Трудно не согласиться. В принципе, с этим фактором многие из нас знакомы по жизни.  Это что-то из законов физика: каждое действие вызывает противодействие. И чемсильнее "туда", тем сильнее "оттуда". Как только человек чувствует, что на негопытаются оказать давление извне, он тут же инстинктивно сопротивляется,закрывается. И в момент принятия решения может действовать в унисон со своимисиюминутными, скорее., негативными эмоциями, а не опираться на более глубокиечувства, сопричастные его мировоззрению, убеждениям,  рассудочным категориям.  

  Впрочем, Александр Бурков показал, что ни давить не намерен, но и заигрывать сомичами также не готов.  На вопрос от читателей одного из местных изданий, вернет ли врио пенсионерам«полежаевские» 500 с лишним рублей, он не стал с ходу рвать на себе рубаху, обещать изаверять, что исполнит. Ответил так, как есть на самом деле.  Сегодня все льготы и социальные выплаты – это прерогатива Минфина правительстваРФ. Согласовать в Москве вопрос сложно. Но еще сложнее найти эти средства (порядка160 млн рублей в год) в региональном бюджете:  - Мы, конечно, с нашими экономистами на первом этапе смотрим, где найти эту сумму,откуда и как ее перекинуть. Пока, честно скажу, решения нет.  Но Бурков заверил, что проблему он знает, в том числе и из уст самого населения,разделяет ее. И готов решать.  - Но пока не обещаю.  (продолжение следует)  Александр Грасс,  независимый журналист

 2 / 2


